

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **Réaménagement du stationnement de la zone ferroviaire**

**Saguenay, le 20 juin 2025** – La Ville de Saguenay réaménage le stationnement de la zone ferroviaire afin de le rendre plus convivial et accessible pendant les travaux en cours sur la rue La Fontaine. Des barrières de béton et des cônes délimiteront des rangées de stationnement plus ordonnées. De plus, les véhicules devront désormais se stationner différemment qu’auparavant, les rangées seront parallèles au boulevard du Saguenay et à la rue Havre, plutôt que perpendiculaires comme c’était le cas auparavant.

Il y aura deux rangées de cases de stationnement face à face dans chaque zone de stationnement, sur le même modèle que les lots des grands centres commerciaux. En plus des barrières de béton, des cônes et des affiches indiqueront le sens à suivre pour se stationner et les endroits pour ce faire. Finalement, une voie de circulation sera créée, grâce aux barrières et aux affiches, pour que le tout soit fluide.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)

